



**Cette nouvelle chaîne se prépare pour le lancement effectif de ses programmes le 15 janvier 2021.**

B-News 1 a dévoilé il y a quelques jours les têtes d'affiche de ce nouveau projet éditorial. Ernest Obama, Directeur General de B-News 1, était alors entouré de certains visages bien connus de la profession, Albertine Bitjaga, ex rédacteur en chef de Vision4, ou encore Visley Magloire Oyé, ancien présentateur d'Afro-Café, toujours dans le même média.

# TEAM Bnews1

## Front Office



### Parfait Ayissi

Certains abonnés de réseaux sociaux se sont demandés pourquoi Ernest Obama n'a pas associé Parfait Ayissi dans la cette nouvelle aventure. Mais la réponse est connue, entre les deux journalistes, ce n'était plus le parfait amour. L'on se rappelle encore de la position de Parfait Ayissi sur l'affaire Ernest Obama.

Le jeudi 25 juin 2020, lors de l'émission « Tour d'Horizon », P. Ayissi va profiter de cette tribune pour faire un coup de gueule à celui qu'il venait de remplacer sur le fauteuil de DG de Vision 4. **«Les gens me traitent de traître, mais je suis le directeur de Vision 4, je soutiens Amougou Belinga, je ne me tairai pas»**, avait balancé Parfait Ayissi à la fin de l'émission, visiblement très confiant depuis l'interpellation d'Ernest Obama le 18 juin 2020.

Par ailleurs, Vision 4 sous la direction de Parfait Ayissi va consacrer l'essentielle de ses émissions sur les frasques du désormais ex directeur de la Tour de Nsam, et ses amis d'hier vont devenir ses bourreaux.

Sauf que Jean Pierre Amougou Belinga va mettre sur pied un comité de restructuration qui rendra sa copie le jeudi 17 septembre 2020. Coup de théâtre, Parfait Ayissi est aussi lui balayé.

Depuis ce jour, « le sac de modérateur » se fait très discret. Le 11 octobre 2020, il est apparu publiquement dans une vidéo, lors d'une soirée en hommage à l'animateur télé Paul Fernand Beau Goss. Avec la même rhétorique qu'on lui connaît, le dinosaure va profiter de l'occasion pour faire savoir à ses fans qu'il prendra la parole encore au Cameroun seulement en 2022.

Et si Ernest Obama lui tendait la perche ?